

Béisbol, natación y ciclismo a toda máquina en Oriente 2024

> La delegación del estado bolivariano de Aragua demuestra una vez más su compromiso con el deporte y la juventud, llegando con toda su fuerza a los Juegos Deportivos Nacionales Juveniles Oriente 2024 (JDNJ). En esta oportunidad, las selecciones de béisbol femenino, natación y ciclismo de pista ya se encuentran en plena preparación para conquistar sus respectivas disciplinas. /8 FOTO | PRENSA IRDA



Desde Aragua VenChina incentiva producción nacional



> Con el objetivo de impulsar el desarrollo económico de Venezuela, mediante servicios de asesoría, comercio internacional y organización de eventos, se llevó a cabo desde las instalaciones del Hotel Marriot Maracay el prelanzamiento de la marca ConexionesVenChina. El evento se desarrolló en presencia del director de la marca,

Ching Fun Kienpio, y la autoridad única en Turismo del estado Aragua, Maritza Mendoza, quienes se mostraron orgullosos durante el acto de apertura detallando que esta es una oportunidad para consolidar programas que impulsen el crecimiento productivo del país. De tal forma, el director de la marca explicó que la finalidad de este

lanzamiento es aportar una gestión de acompañamiento, asesoría, capacitación y formación de las pequeñas y medianas empresas (Pyme), emprendedores y macroempresas, en todo lo referente al área de importaciones y exportaciones, estableciendo alianzas con el país asiático para un alcance internacional y fortalecer el aparato productivo de la nación. /5 FOTO | CIUDAD MCV

Gobernadora llevó enseres domésticos a El Venerable

> Luego de entregar 40 apartamentos en El Venerable, municipio Francisco Linares Alcántara, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, visitó a las familias beneficiadas para constatar su estadía. Durante su visita, aprovechó de realizar la dotación de camas, colchones, sábanas, almohadas, papeleras,

cortinas, cubiertos y otros objetos necesarios para el hogar. Si bien lo material se desgasta con el pasar del tiempo, la calidez de un abrazo y el acompañamiento perdura en el corazón. Es por ello que atender a cada ciudadano resulta primordial para llevar un mensaje de esperanza. /3 FOTO | MIGUEL FRANCO





COMPROMISO CON EL PUEBLO

Aragua Gas lleva bienestar social a miles de hogares

> La empresa estatal sigue suministrando con gas doméstico a todas las comunidades de la entidad



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY FOTOS | PRENSA ARAGUA GAS

La empresa estatal Aragua Gas continúa demostrando su compromiso con el bienestar social de los aragüeños, llevando a cabo una extensa jornada de distribución de gas licuado de petróleo (GLP) en diversos municipios de la entidad.

Gracias al Sistema 1x10 del Buen Gobierno, en esta oportunidad, se logró beneficiar a un total de 10 mil 687 familias en los municipios José Félix Ribas, Linares Alcántara, Girardot, Santiago Mariño, Camatagua, Libertador, José Ángel Lamas y Costa de Oro.

Estas jornadas de distribución se realizaron con el objetivo de garantizar el suministro de gas doméstico a las comunidades, facilitando así la realización de las labores cotidianas en los hogares aragüeños.

La empresa Aragua Gas, siguiendo las orientaciones del Gobierno regional, continúa trabajando arduamente para llevar a cabo esta importante labor, demostrando una vez más su compromiso con el pueblo aragüeño.

POR EL BIENESTAR SOCIAL

INN reitera compromiso con la salud de niños aragüeños

> Con el objetivo de proporcionar insumos a aquellos que presenten bajo peso, el Instituto Nacional de Nutrición (INN) está llevando a cabo un despliegue en las escuelas y centros educativos de la región



REINYMARTOVAR | CIUDAD MCY FOTOS | CORTESIA

El desarrollo de los niños y niñas de la Patria es prioridad en las políticas de Estado emanadas por el presidente Nicolás Maduro e impulsadas por la máxima autoridad regional, Karina Carpio. Por ello, el Ministerio del Poder Popular para la Alimentación (Minppal) Aragua, a través del Instituto Nacional de Nutrición (INN), retomó el despliegue en las escuelas para atender a los más pequeños de la entidad.

De tal forma, la tropa verde visitará las unidades educativas de la región para realizar evaluaciones antropométricas a todos los estudiantes y proporcionar insumos a aquellos que se encuentran por debajo de su peso ideal. Esta iniciativa es clave para asegurar que cada niño reciba la atención necesaria para un desarrollo saludable.

De acuerdo con la publica-

ción en la red social Instagram, es importante mencionar que además de constatar la salud de los jóvenes el Instituto cuenta con actividades

diseñadas para educar y empoderar a los estudiantes, fomentando una cultura de cuidado hacia uno mismo y hacia los demás.





SE EXHIBIRÁN PRODUCTOS DE 15 PAÍSES Cleba respalda e invita a la Expo Aragua Productiva 2024

> Desde el 22 de noviembre el evento dará la oportunidad a productores, emprendedores y comerciantes de poder demostrar, el desarrollo productivo del estado bolivariano de Aragua

CIUDAD MCY | PRENSA CLEBA
FOTOS | PRENSA CLEBA

Durante la sesión ordinaria del Consejo Legislativo del estado bolivariano de Aragua (Cleba), la plenaria auguró un éxito e invitó al pueblo aragüeño a participar en la Expo Aragua Productiva 2024, a realizarse a partir del 22 de noviembre. La actividad será ejecutada por la Gobernación, donde estarán en exposición 541 estands y contará con la participación de 15 países.

En referencia al tema, la legisladora Sandra Valdez expresó la importancia del evento, su alcance y proyección. "Tendrán la oportunidad nuestros productores, emprendedores y comerciantes de poder demostrar el desarrollo productivo del estado bolivariano de Aragua, enmarcado en el plan productivo de desarrollo económico de nuestro presidente Nicolás Maduro".

Dicho evento se realizará en los espacios del centro comercial Los Aviadores los días 22, 23 y 24 de noviembre. Esta exposición busca fomentar la inversión y fortalecer las cadenas y el sector productivo mediante alianzas estratégicas que permitan apalancar el desarrollo económico de la entidad.

RESPALDO DELEGACIÓN DEPORTIVA

En otro tema, el legislador Johan



Norato felicitó a todo el equipo de deportistas y personal técnico de la selección aragüeña que ya se encuentran presentes en los Juegos Nacionales Oriente 2024, quienes representan a la entidad en más de 20 disciplinas deportivas.

"Destacar que ya nuestros atletas del estado bolivariano de Aragua se encuentran en el oriente del país para representar a nuestro estado en los Juegos Nacionales Juveniles, es una gran representación aragüeña de hombres, mujeres, jóvenes y niños en más de 22 categorías", acotó el legislador Norato.

Los atletas ganadores serán los que representarán a Venezuela en los venideros Juegos Panamericanos de la Juventud de 2025 en Paraguay y en los Juegos Olímpicos de la Juventud de 2026 en Dakar, respectivamente.



COMPROMISO CON ARAGUA

Gobernadora Karina Carpio entregó enseres domésticos en El Venerable

> La emotiva jornada contó con la entrega de alimentos a beneficio de los niños que asisten al comedor de la comunidad, además fue asistida una niña con ayuda técnica por su condición especial

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Luego de entregar 40 apartamentos en El Venerable, municipio Francisco Linares Alcántara, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, visitó a las familias beneficiadas para constatar su estadía.

Durante su visita, aprovechó de realizar la dotación de camas, colchones, sábanas, almohadas, papeleras, cortinas, cubiertos y otros objetos necesarios para el hogar.

Estas acciones demuestran el compromiso del Gobierno nacional y regional en no solo brindarles una vivienda digna y segura sino también ayudarlos con sus necesidades.

Adicionalmente, la máxima autoridad regional entregó bolsas de comida a las familias y a la Base de Misiones donde el comedor atiende a los niños y niñas de la comunidad.

AYUDA SOCIAL

Diliannys es una niña de dos años de edad que vive en El Venerable, y fue diagnosticada con hidrocefalia. Para ella y para su madre Yorbelis Chacón ha sido un camino difícil de recorrer.

Sin embargo, gracias a la ayuda de la Gobernadora, han podido realizar importantes estudios y en su visita le entregó una silla especial para su condición, que mejorará significativamente su calidad de vida.

"De verdad estoy sumamente agradecida con Dios y con la gobernadora Karina Carpio por su apoyo con mi niña, no ha sido fácil combatir este diagnóstico y



ahora con esta silla de ruedas especial para su condición será mucho más fácil para mí atenderla", dijo Chacón.

Cada uno de estos actos, cumple las orientaciones del presidente de la República, Nicolás Maduro, en garantizar el bienestar social del pueblo y la mayor suma de felicidad posible.





ARTICULADOS PUEBLO Y GOBIERNO

Se consolida red de aguas servidas en Los Fundadores de Ribas



> Estos trabajos están siendo supervisados directamente por la contraloría del Poder Popular en favor del empoderamiento de cada obra en las comunidades.

CIUDAD MCY | PRENSA RIBAS
FOTOS | CORTESÍA

Este jueves iniciaron los trabajos de instalación de red de aguas servidas en la comunidad Los Fundadores del municipio José Félix Ribas, parroquia Juan Vicente Bolívar y Ponte, gracias al trabajo articulado del Poder Popular con el Gobierno de Ribas, a través de la Dirección de Atención para Las Aguas en el ayuntamiento.

En esta primera etapa, se instalaron 50 metros lineales de tubería de 12 pulgadas a fin de avanzar en la consolidación de la red de aguas servidas en esta comunidad. Estos trabajos están siendo supervisados directamente por la contraloría del Poder Popular, dándole cumplimiento a las

orientaciones emanadas por el presidente Nicolás Maduro, en cuanto al empoderamiento de cada obra en las comunidades.

Jermy Vargas, jefe de calle y habitante de la comunidad, mostró su gratitud a la gobernadora de Aragua, Karina Carpio, al alcalde de Ribas, Juan Carlos Sánchez, por todo el trabajo realizado. "Hasta ahora exitoso, nos llena de felicidad al ver avanzando a la comunidad en esta primera etapa de colocación de la red de cloacas".

Asimismo, Leydi Díaz mencionó que sus expectativas, mediante este proyecto, son que avancen con la obra y que este trabajo pueda servir como modelo para futuras iniciativas en otras comunidades, y resaltó que en la unión está la fuerza.



EN FAVOR DE PASAJEROS, PEATONES Y CONDUCTORES

Recuperada totalmente pasarela del Terminal de Maracay



> La rehabilitación fue respuesta a las solicitudes del sector transporte y comerciantes del puerto terrestre, para brindar seguridad y comodidad a los usuarios

CIUDAD MCY | PRENSA GIRARDOT
FOTOS | CORTESÍA

Múltiples acciones se han desarrollado en el Terminal Central de Maracay, para acondicionar estos espacios y consolidar el reordenamiento del principal puerto terrestre de la ciudad.

Eilyn Suarez, presidenta del Instituto Municipal de Transporte Público de Girardot (IMTRAGIR) indicó que se ha realizado un trabajo minucioso por instrucciones del Alcalde Rafael Morales y en respuesta a las



solicitudes realizadas por el sector transporte y comerciantes que hacen vida en el Terminal, además de brindar seguridad y comodidad a los usuarios.

En este sentido, Suárez informó que se realizó la recuperación completa de la pasarela ubicada en la avenida Constitución, "durante

tres semanas, se realizaron trabajos de pintura, sustitución de láminas de acero, acondicionamiento del piso y la iluminación total de este espacio", agregó que la idea es fomentar, entre los peatones, el uso de esta infraestructura que da acceso directo al terminal de pasajeros, reduciendo así el riesgo de accidentes viales.

Sumado a estas acciones se han realizado trabajos puntuales de asfaltado en las áreas de andenes, labores que se vienen haciendo de manera progresiva, siendo este una de los principales requerimientos del sector transporte.

Por último, la presidenta de IMTRAGIR indicó que se ha establecido un plan de trabajo integral para abordar diferentes áreas que garanticen mejores y eficientes espacios.





FORMAR PARA TRANSFORMAR

Aragua brinda capacitación a prestadores de servicios turísticos

> El Gobierno nacional, regional y local reafirma su compromiso con el potencial turístico de clase mundial de las costas aragüeñas, para el desarrollo económico de sus habitantes



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA SECRETARÍA DE TURISMO

Dentro del Plan de Ordenamiento Territorial de las Costas de Aragua, liderado por la gobernadora Karina Carpio, se continúan desarrollando importantes acciones para fortalecer el sector turístico en la entidad.

En esta oportunidad, se llevaron a cabo jornadas de sensibilización y capacitación, dirigidas a los prestadores de servicios turísticos que laboran en el balneario de El Playón.

Los talleres, enfocados en temas como comunicación efectiva, resolución de conflictos, conducción de grupos y liderazgo, buscan fortalecer las competencias de los trabajadores del sector y mejorar la calidad y eficiencia en la atención al visitante y turista.

El objetivo principal de este plan es "formar para transformar", es decir, organizar a los prestadores de servicios desde sus bases para construir un destino turístico de calidad y sostenible en el tiempo.

Al capacitar a los trabajadores, se garantiza que la atención al turista sea de excelencia, lo que a su vez se traducirá en un mayor flujo de visitantes y en el desarrollo económico de la región.

Es importante destacar que estas iniciativas se enmarcan dentro de los lineamientos del presidente Nicolás Maduro y cuentan con el apoyo de la ministra de Turismo, Leticia Gómez, y la gobernadora Karina Carpio, quien ha sido una firme impulsora de este plan, demostrando su compromiso con el fortalecimiento del motor turístico aragüeño.

DESDE UNA GESTIÓN DE ACOMPAÑAMIENTO

Conexiones VenChina incentivará crecimiento productivo nacional

> En el encuentro, se dieron a conocer los programas de capacitación prácticos y actualizados como parte fundamental de una estrategia que promueve el intercambio comercial y el crecimiento económico entre Venezuela y China

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Con el objetivo de impulsar el desarrollo económico de Venezuela, mediante servicios de asesoría, comercio internacional y organización de eventos, se llevó a cabo desde las instalaciones del Hotel Marriot Maracay el prelanzamiento de la marca Conexiones VenChina.

El evento se desarrolló en presencia del director de la marca, Chung Fun Kienpio, y la autoridad única en Turismo del estado Aragua, Maritza Mendoza, quienes se mostraron orgullosos durante el acto de apertura detallando que esta es una oportunidad para consolidar programas que impulsen el crecimiento productivo del país.

De tal forma, el director de la marca explicó que la finalidad de este lanzamiento es aportar una gestión de acompañamiento, asesoría, capacitación y formación de las pequeñas y medianas empresas (Pyme), emprendedores y macroempresas, en todo lo referente al área de importaciones y exportaciones, estableciendo alianzas con el



país asiático para un alcance internacional y fortalecer el aparato productivo de la nación.

"El propósito de Conexión VenChina es facilitar la relación con los emprendedores, empresarios y la parte pública, permitiendo conectar con China y buscarles contactos indicados que permitan la ejecución de los proyectos", comentó Kienpio.

Por su parte, Maritza Mendoza detalló que esta alianza entre China y Venezuela significa no sólo el for-

talecimiento de la economía de ambas naciones, sino también el intercambio de saberes a través de formaciones a emprendedores turísticos.

"Hemos recibido orientaciones por el Presidente en la última alocución en el marco del Premio Nacional de Turismo, nos hablaba de que ya se están haciendo alianzas a través del Ministerio del Poder Popular para el Turismo para tener enlaces receptivos China-Venezuela, esto significa crecimiento porque estamos preparados, Venezuela está preparada, Aragua está preparada, impulsamos 15 rutas turísticas, cinco ya activadas y doce por reactivar ahorita en el marco de la FITVen, esperamos más alianzas y que VenChina esté presente en la Expo Aragua Productiva Internacional 2024", agregó.

De esa forma, la región aragüeña se convierte una vez más en el epicentro de encuentros que impulsan el desarrollo económico, formación, la unión entre naciones y las rutas turísticas que representan las maravillas de nuestro país.





EL LUGAR MÁS DULCE

TDK tiene nueva sede en el Hyper Jumbo

> La pastelería continua expandiéndose por todo el territorio aragüeño para satisfacer el paladar de niños, jóvenes y adultos

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Aragua es reconocida por ser tierra de potencial económico y es que por undécima vez la pastelería TDK inauguró una nueva sede en las instalaciones del centro comercial Hyper Jumbo, con el propósito de ofrecerles a los aragüeños una amplia variedad de postres.

En un ambiente agradable y con la presencia de los fanáticos de los dulces, se llevó a cabo el tan esperado corte de cinta que dio apertura a la sucursal de TDK que cuenta con cafetería express y un amplio catálogo con los mejores postres de la ciudad, elaborados con productos de calidad.

La pastelería conocida como el lugar más dulce de Maracay continúa expandiéndose por toda la ciudad para satisfacer el paladar de niños, jóvenes y adultos.

En esta línea, la gerente Susana Martínez mencionó que la

pastelería cuenta con una nueva adquisición, "en esta sede tenemos una carreta en la que están exhibidos los irresistibles postres que son los favoritos de todos los aragüeños".

Asimismo, Martínez resaltó que TDK tiene nuevos proyectos. "Estamos manos a la obra trabajando para llevar el sabor de la pastelería a la capital del estado Guárico, San Juan de los Morros, ya que nuestro objetivo es que nuestra marca sea reconocida a nivel nacional para que todos los venezolanos se deleiten con nuestras creaciones", destacó.

Por su parte, el gerente Marcos Martínez informó que las próximas sedes a inaugurar serán en la avenida Los Cedros y en el centro comercial Los Avia-dores.

Es importante mencionar que TDK, además de dulces, ofrece a su clientela platillos elaborados con los mejores ingredientes, entre los que resaltan pizzas, pastichos, pastas, cachútos, minilunch, croissant, entre otros.



INICIARÁN CURSOS Y DIPLOMADOS EN LA UBA

Emprendimientos artísticos se logran con manejo de resina epóxica

> Trabajar con este material proporciona oportunidades para avanzar económicamente y, a su vez, activa la imaginación para elaborar obras artísticas

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY

La resina epóxica es un material sintético que ha ganado popularidad en diversas disciplinas y se ha ido posicionando como una de las principales alternativas para emprender, abarca áreas desde la construcción hasta el arte y el diseño.

Su versatilidad, durabilidad y estética única la convierten en una opción atractiva para creadores de todo tipo. Por ello, Carlos Castillo, tecnólogo en resina epóxica, explicó a través de una entrevista en la sede de Ciudad MCY, sobre dos ofertas de adiestramiento: el diplomado y los cursos que imparten en la Universidad Bicentennial de Aragua sobre la resina epóxica, polímero termoestable que se cura mediante una reacción química entre dos componentes, la resina y el endurecedor.



ACTIVIDADES FORMATIVAS EN LA UBA

El docente comentó que el diplomado tiene una duración de tres meses y los cursos intensivos duran un día completo, en la sede de la UBA. Son pioneros en Venezuela en enseñar estas técnicas, únicos con certificación universitaria, y realizadores del primer Diplomado en Resina Epóxica, únicos con presencia en 18 ciudades del país, con más de 3 mil 500 personas capacitadas.

Comentó que la semana próxima se estarán graduando los primeros tecnólogos en Venezuela. "Esto empezó en febrero de este año, empezamos aquí en Maracay con el diplomado y ya hemos abierto otra sede de la UBA, núcleo San Antonio de los Altos. Vamos ahorita a

comenzar el segundo diplomado que son los que están optando para graduarse el año que viene, lo que se necesita son las herramientas para trabajar, dependiendo de lo que la persona se quiera especializar, las herramientas son bastante básicas como pistolas de calor, mezcladores, vasos, moldes, entre otros".

BONDADES DE LA RESINA EPÓXICA

Entre las prestaciones de la resina epóxica, el experto resaltó que este material es altamente resistente a impactos, productos químicos y condiciones climáticas adversas, ideal para ser aplicada en interiores y exteriores. Además, ofrece transparencia y capacidad, permitiéndoles a las personas que la trabajan encapsularla con objetos y materiales, creando efectos visuales sorprendentes.

Castillo relató que su experiencia laboral inició en Ecuador, cuando empezó a trabajar en una empresa especializada en resina epóxica. La empresa siguió creciendo y luego fue a Costa Rica a abrir mercado allí.

"Fue una experiencia totalmente renovadora porque vimos el proceso desde cero y estando en Costa Rica decidimos regresar a Venezuela, técnica que cuando regresamos prácticamente nadie la conocía, había muy poca información, lo que nos permitió ser pioneros en esta área que ha tenido mucha receptividad en el país", dijo Castillo.

Al mismo tiempo, explicó que por su versatilidad la resina puede ser moldeada en diversas formas y colores, lo que abre un amplio espectro de posibilidades creativas. Es de fácil uso, aunque requiere ciertas precauciones en su manipulación, su aplicación es accesible para principiantes y expertos por igual.

La resina epóxica también ha revolucionado el mundo de la bisutería, con la creación de collares, pulseras y anillos, utilizando resina para encapsular flores secas, glitter o pigmentos, produciendo piezas llamativas y personalizadas, así como la decoración del hogar.

Igualmente, permite la elaboración desde cuadros hasta objetos decorativos, se logra embellecer espacios y se utiliza como material similar al mármol o al vidrio, lo que la hace muy deseable en el diseño de interiores.

Otra de las bondades de este producto es que no necesita mayores protecciones, no es necesario proteger las vías respiratorias para trabajar ni la manipulación con guantes.





Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

+58 424 354 3075 @festejosarcal



SELECCIÓN AZULGRANA LISTA PARA BRILLAR EN JDNJ

Béisbol, natación y ciclismo a toda máquina en Oriente 2024

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA IRDA
FUENTE | ALBANY PERALTA (ENVIADA ESPECIAL)

La delegación del estado bolivariano de Aragua demuestra una vez más su compromiso con el deporte y la juventud, llegando con toda su fuerza a los Juegos Deportivos Nacionales Juveniles Oriente 2024 (JDNJ).

En esta oportunidad, las selecciones de béisbol femenino, natación y ciclismo de pista ya se encuentran en plena preparación para conquistar sus respectivas disciplinas.

BÉISBOL FEMENINO: A BATE Y PELOTA EN EL ESTADIO VENEZUELA

Las guerreras del béisbol aragüeño pisaron el terreno del estadio Venezuela de Barcelona para realizar intensos entrenamientos de bateo y lanzamiento y ponerse a tono para sus competiciones.

Con gran entusiasmo, las atletas se preparan para su debut este sábado, cuando se enfrenten a la selección de Yaracuy.

NATACIÓN A LA CONQUISTA DE LAS AGUAS DE CUMANÁ

La selección de natación, conformada por talentos como Camila Gómez, Vanessa Echeverría, Fabiana García, Mariangel García, Victoria Delgado en el femenino, y Gerardo Pimentel, Santiago Luciani, Javier Araujo y Santiago Quero en el masculino, se encuentra lista para dejar su huella en la pileta oriental.

Con el respaldo de su entrenador Rubén Lozada y el delegado

> Con gran entusiasmo, la mandataria regional se trasladó hasta la sede de los juegos para acompañar a los atletas en el majestuoso acto inaugural pautado para este viernes en Anzoátegui



Jesús Arnal, estos jóvenes nadadores tienen como objetivo principal subir al podio y dejar en alto el pabellón regional, con su talento, dedicación y espíritu de lucha, los deportistas aragüeños están seguros de obtener excelentes resultados y poner a Aragua en lo más alto del medallero.

PISTEROS A DOMINAR EN EL VELÓDROMO LIONEL COLLINS

Los ciclistas aragüeños ya han tomado las pistas del Velódromo

mo Leonel Collins en Maturín para afinar sus estrategias y demostrar su destreza.

Con bicicletas y cascos, estos atletas están listos para rebasar en la pista y llevarse los máximos honores.

UN SOLO OBJETIVO: EL TRIUNFO

Las destrezas y habilidades desarrolladas en cada una de las especialidades en competencia son el aval que llevan estos guerreros azulgrana a esta magna cita en la que se miden a los más granados atletas de alto rendimiento del país.

De hecho, es un compromiso asumido con el único objetivo de triunfar y para ello han contado desde los inicios de la preparación con el del Gobierno regional y el apoyo del Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA).

Otro aliciente que vislumbra a los atletas aragüeños como un plantel dispuesto a saborear los

frutos de un esfuerzo que no dará más que grandes logros.

GOBERNADORA LIDERA LA DELEGACIÓN ARAGÜEÑA

Con gran entusiasmo, la Mandataria regional se trasladó hasta la sede de los juegos para acompañar a los jóvenes atletas en el majestuoso acto inaugural preparado para desarrollarse en el estado Anzoátegui.

Su presencia demuestra el compromiso del Gobierno aragüeño con el desarrollo deportivo de la juventud y el respaldo incondicional a los representantes en esta justa deportiva.

Además de brindar su apoyo a la delegación, la gobernadora Carpio estará presente en la ceremonia de apertura de los Juegos Nacionales Juveniles, un evento que reunirá a los mejores atletas del país.



EL ESTADIO MARACAYERO LLEVA SU NOMBRE

José Ramón Gheresi: leyenda del fútbol cuenta su legado

> La estrella del balompié y sus hermanos aportaron conocimiento, destreza y sobre todo pasión por un deporte que es reconocido en todo el mundo



CIUDAD MCY | PRENSA GIRARDOT
FOTOS | CORTESÍA

En el marco del proyecto Girardot Nuestra Historia que lleva a cabo el Concejo Municipal de Girardot, liderado por Normedi Pariata, se hace honor a la vida de cinco hombres que para la época enaltecieron a la Vinotinto, dentro y fuera de sus fronteras.

Para el año 1981, el gobierno local mediante decreto bautizó el estadio de fútbol de la entidad con el nombre "Hermanos Gheresi Páez", en honor al fichaje compuesto por Agustín, Diógenes, Félix, Antonio, Andrés y José Ramón Gheresi Páez, quienes impulsaron la práctica de este deporte en el estado Aragua, siendo todos integrantes de la selección de Venezuela a mediados de los años 1960 y 1970.

Por otra parte, el Hermanos Gheresi, como comúnmente se le conoce, ha sido la sede del Aragua Fútbol Club desde sus inicios. Fue inaugurado en el año 1964, y posee una capacidad de aproximadamente 12 mil espectadores y es utilizado con frecuencia para otros deportes, conciertos y eventos culturales.

Es importante destacar que los hermanos Gheresi Páez, hombres que gene-

raron jugadas innovadoras y sorpresivas con una gran capacidad técnica y precisión en el manejo del balón, se convirtieron en impulsores de la popularización de este deporte en toda Venezuela.

José Ramón, quien es el menor de los hermanos, se graduó de odontólogo en la Universidad de los Andes; padre, abuelo, bisabuelo, amigo, y también un destacado jugador único en sus filas. En el año 1964, esta leyenda histórica participó en el Sudamericano sub-20 celebrado en Colombia.

José Ramón y sus hermanos aportaron conocimiento, destreza y, sobre todo, la pasión por un deporte que hoy es reconocido por el mundo y sus generaciones. Gheresi, representante en vida de la camada, asegura haber vivido momentos inolvidables que lo convirtieron en un ícono del deporte aragüeño.

SE HIZO LEYENDA

José Ramón Gheresi, con el 11 en su espalda, formó parte de la plantilla del equipo de la Universidad de los Andes, e indicó que "para el año 1967 quedamos campeones a nivel nacional en el torneo de la época".

La estrella del balompié que fue adiestrado por brasileños hoy reconoce que sus hazañas fueron sembradas por

entrenadores de alta trayectoria mundial, quienes convirtieron destrezas en punta de lanza para la historia que hoy viven grandes y pequeños que se preparan en uno de los estadios más importantes del país.

En este sentido, el centro delantero manifestó también que la juventud actual "debe enfocarse y apasionarse por lo que hacen", al hacer referencia que su meta es llegar al final de la convocatoria de la vida y para ello aún sigue trabajando.

Gheresi agregó que siente orgullo por el equipo que defiende la Vinotinto, aplaudiendo la gallardía con la que enfrentan cada partido y las emociones que regalan llenando de fe a un país entero en vísperas del próximo Mundial de Fútbol.

Para finalizar, con emoción resaltó la importancia de que uno de los escenarios futbolísticos más importantes del centro del país lleve su apellido.